

第33回 長柄農林商工まつり

平成30年11月3日(文化の日)、長柄町役場特設会場において「第33回 長柄農林商工まつり」が開催され、房総導水路事業所から職員7名が参加しました。

この催しは、長柄町の農林産物及び商工業を広く紹介し、町の活性化と農林商工業の一層の発展に寄与するための催しで、毎年秋に開催されています。

房総導水路事業所では、房総導水路の概要や長柄町と市原市にある房総導水路の施設「長柄ダム」の役割について、模型やパネルを展示し、職員による説明を行い、また、PRビデオとドローンにて撮影した長柄ダムの映像を放映しました。

説明をしている中で、来場者の方々から、「自分が住んでいる町にここまで密接に関わっている施設とは知らなかった。」、「遠くの利根川から取水したあとに何度も揚水して、南房地域まで水を届けているのは驚いた。」とのお言葉をいただきました。

また、当日配布した缶バッジ、自分自身がダムカードに”なれる”フレーム撮影も大変、好評をいただきました。

当日は、幸いにも天候に恵まれて、実に多くの方々に来ていただき、まことにありがとうございました。



長柄町の清田勝利町長と町役場の皆さま



大盛況なイベント会場



当ブースには、実にたくさんの方々を訪れていただきました。



長柄町マスコットキャラクター ながランが遊びに来てくれました。